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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Photovoltaikanlage für das neue Hallenbad in Horn 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Warum sind beim Neubau des neunen Hallenbades Horn keine Photovoltaikanlagen 
auf dem Dach installiert worden?  
 

2. Ist auf dem Dach oder auf den Parkplatzflächen eine nachträgliche Installation 
möglich? 

 
3. Inwiefern setzt sich der Senat dafür ein, dass bei weiteren Neubauten bzw. 

Badsanierungen die Dach- und Parkplatzflächen mit Photovoltaikanlagen versehen 
werden? 

 
 

Ingo Tebje, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE 
 
 


